



José Vicente/Ica

El teatro se despide hoy de Ciudad Rodrigo con seis espectáculos, dos de ellos estrenos en la Región

Tras una semana de intenso calor y numerosas actuaciones, la Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en Ciudad Rodrigo se despide hoy del gran público con la puesta en escena de siete espectáculos, dos de ellos estrenos en la Comunidad. Entre ellos, el de la compañía vallisoletana Calamar Teatro, que representará su obra «Lola», un espectáculo que mezcla la coreografía con el teatro y que incorpora a la danza contemporánea el lenguaje de la máscara. En la imagen, actuación del Grupo Circo Los, ayer en la Plaza Herrasti de la localidad salmantina.